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VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELL’ASSOCIAZIONE 

 

“ERRECIVELA MESTRE”  

 

 

 

 

 

Oggi Venerdì 31 gennaio 2014 alle ore 21.00 presso il patronato della Parrocchia 
SS. Gervasio & Protasio in Via Manzoni n°2 a Mestre Venezia, si è riunita la 4° 
Assemblea ordinaria dell’Associazione “ ErreciVela Mestre” per discutere e deliberare 
sul seguente ordine del giorno: 
 
1. Verifica delle deleghe, nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea. 
2. Relazione del Presidente dell’Associazione “Errecivela Mestre”. 
3. Relazione del Presidente dei Revisori dei Conti. 
4. Relazione del Presidente dei Probiviri. 
5. Approvazione consuntivo d’esercizio gestione 01.01.2013 – 31.12.2013. 
6. Approvazione preventivo d’esercizio gestione 01.01.2014 – 31.12.2014. 
7. Tesseramento 2014 – Quote Annuali. 
8. Presentazione del CALENDARIO SPORTIVO 2014. 
9. Iscrizione dell’associazione alla F.I.V. 
10. Varie ed eventuali. 
 

 
 Sul primo punto all’ordine del giorno assume la Presidenza dell’Assemblea il 

Socio Alessandro Battiston, il quale chiama alle funzioni di Segretario il Socio 
Stefano Peron. 
Il Presidente evidenzia che la riunione è stata regolarmente convocata, ai sensi dello 
Statuto e che sono presenti numero quindici Soci, ed inoltre che numero tre Soci 
sono regolarmente rappresentati tramite delega scritta. Complessivamente sono 
quindi presenti numero diciotto Soci su un totale di numero ventotto Soci iscritti. 
Ai sensi del vigente Statuto, l’Assemblea è regolarmente costituita ed atta a 
deliberare trattandosi di Assemblea in seconda convocazione. 
 
 

 Si passa al secondo punto all’ordine del giorno, dove il Presidente 
dell’Associazione durante la sua relazione, si congratula con i Soci per come si è 
svolta quest’anno l’attività nei vari campi di regata e per la loro collaborazione, 
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anche quest’anno si sono aggiunti nuovi soci e nuovi campi di regata (Chioggia), 
dando la possibilità ai regatanti di aumentare il proprio bagaglio di esperienza. 
Si ringrazia il socio Giorgio Dittadi per l’impegno di mantenere sempre il sito 
aggiornato e per aver offerto i trofei di fine campionato. 
Il 30 giugno 2013 al Parco Albanese della Bissuola, inaspettatamente si è presenta 
Rai 3 per conoscere l’attività che svolgiamo, dove sono stati intervistati il Presidente 
il socio Massimo Apostoli e il socio Marco Boscolo. 
Si fanno gli auguri al papà del socio A. R. di una pronta guarigione.  
 
  

 Si passa al terzo punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, invita 
il Presidente dei Revisori dei Conti a presentare  il verbale di chiusura contabile qui di 
seguito riportato: 
A seguito di riunione svoltasi il 10/01/2014, si è proceduto alla verifica dei conteggi 
come da oggetto, inerenti alle entrate ed uscite contabili dell’Associazione. 
Alla luce di quanto sopra, visionate entrate ed uscite sul registro contabile, 
documenti fiscali, fatture e ricevute, il Collegio dei Revisori dei Conti composto da 
Silvio Diana e Enzo Minto, ritiene che la gestione sia stata svolta correttamente e 
scrupolosamente. 
Pertanto, non ravvisando anomalie e/o incongruenze, si approva il bilancio dell’anno 
2013. 
Terminata la relazione, il Socio Enzo Minto nonché membro dei Revisori dei Conti, si 
congratula con tutto il Direttivo ed i Soci per la propria diponibilità e il lavoro svolto. 
 
 

 Si passa al quarto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, su 
richiesta del Presidente del Collegio dei Probiviri per la propria indisponibilità a 
partecipare all’assemblea, espone la relazione dell’anno 2013 qui di seguito 
riportata: 
Con grande piacere, mi congratulo con tutti gli iscritti per il comportamento 
estremamente corretto, collaborativo ed amicale tenuto durante tutto l’anno 2013, 
nulla è avvenuto in riferimento, che dovesse prevedere un qualsivoglia intervento da 
parte dei Probiviri. 
 
 

 Si passa al quinto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, 
chiede l’approvazione del consuntivo d’esercizio gestione dell’anno 2013, che viene 
visto e discusso e approvato all’unanimità. 
 
 

 Si passa al sesto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, 
chiede l’approvazione del preventivo d’esercizio gestione dell’anno 2014, che viene 
approvato all’unanimità. 
 
 

 Si passa al settimo punto, dove all’unanimità si decide di mantenere la stessa 
quota dell’anno precedente. 
 
 

 Si passa all’ottavo punto, dove l’Assemblea approva all’unanimità il calendario 
sportivo 2014 dopo aver modificato le seguenti regate. 

• La regata IOM del 23 febbraio viene spostata al 2 marzo. 
• La regata IOM e M del 23 marzo si svolgerà al lago le Bandie a Spresiano TV. 
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• Si aggiunge una regata di classe A (Alien) per il giorno 11 maggio al Parco 
Albanese a Mestre VE. 

• La regata IOM e M del 19 ottobre si svolgerà a Chioggia in zona da definire. 
 
 

 Si passa al nono punto e dopo un’esauriente spiegazione da parte del Socio 
Stefano Bragadin sui vantaggi ed obblighi di iscriversi alla F.I.V., prima di riunirsi 
nuovamente per decidere, si chiede al Presidente dell’associazione di informarsi se si 
possono ottenere delle agevolazioni.  
 
 

 Si passa al decimo ed ultimo punto e si decide che per ogni regata, in base al 
numero dei concorrenti, il giudice sceglierà dei regatanti per assisterlo durante la 
prova. 
Gli stessi per la prova saltata, prenderanno per quella manche, la media dei propri 
risultati. 
 
Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno e non avendo altri chiesto la parola, il 
Presidente dell’Assemblea alle ore 23.45 dichiara chiusa la riunione.  
 
  
 
 
 
 
   Il Presidente dell’Assemblea                            Il Segretario dell’Assemblea 
 
       Alessandro Battiston                                            Stefano Peron 
 
 
 
 
 

Il Consiglio Direttivo 

Denis Patron - Presidente 

Battiston Alessandro – Vicepresidente/Segretario 

Valerio Meneghina – Tesoriere  

Stefano Peron – Responsabile della Commissione Tecnica 

 
 
  


